

Botschaft zur Kirchgemeindeversammlung vom 16. November 2018

Traktandum 7: Antrag auf Erhöhung der Anzahl Kirchenvorstandsmitglieder

Traktandum 8: Wahl eines zusätzlichen Mitglieds in den Kirchenvorstand

Seit Erlangung der Unabhängigkeit unserer Kirchgemeinde im Januar 2017 besteht der Kirchenvorstand (KV) aus Präsident/in, Kirchengutsverwalter/in und weiteren sieben Mitgliedern, d.h. total 9 Mitgliedern. Sie setzen sich zusammen aus 7 gewählten, ehrenamtlichem Mitgliedern und den zwei Pfarrpersonen Ursina Parr und Jan Reintjes, die dem Kirchenvorstand von Amtes wegen angehören.

Die Ressorts sind bisher wie folgt verteilt:

	Kirchenvorstand	Gegenwärtiges Ressort
1	Christine Willimann, Adligenswil	Präsidium/Musik
2	Max Zellweger, Meggen	Vizepräsidium/Personelles
3	Daniel Keller, Udligenswil	Kirchengutsverwalter/Finanzen
4	Evelyn Christen, Meggen	Kinder und Unterricht
5	René Lottenbach, Adligenswil	Liegenschaften
6	Heidi Fankhauser, Udligenswil	Senioren und Diakonie Udligenswil
7	Claudia Zöllig, Adligenswil	Kirchliche Anlässe
8	Ursina Parr, Adligenswil	Pfarramt Adligenswil
9	Jan Reintjes, Meggen	Pfarramt Meggen/Udligenswil

Wie zu Recht auch von der Kirchgemeinde beanstandet ist dem KV seit langem bewusst, dass in seinen Reihen ein Verantwortlicher für die Öffentlichkeitsarbeit fehlt, und dass diese Lücke nur mit einem zusätzlichen Mitglied im KV geschlossen werden kann. Eine Aufstockung der Anzahl Mitglieder wollte der KV der Kirchgemeindeversammlung aber erst beantragen, nachdem eine geeignete Person zur Verfügung steht, was jetzt der Fall ist:

Dr. med. Daniel Krähenbühl, geb. 1951, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, hat sein Interesse bekundet, im KV mitzuwirken, nachdem er 2017 seine Luzerner Praxis einem Nachfolger übergeben hat. Daniel Krähenbühl lebt mit seiner Frau Simone in Adligenswil, wo auch ihre vier Kinder aufgewachsen sind. Der KV freut sich, eine derart gut qualifizierte Persönlichkeit für die Wahl als Mitglied des Kirchenvorstandes vorschlagen zu können. Aufgrund seiner beruflichen Erfahrung plant der KV, ihm das Ressort Personal zu übertragen. In der Folge wird der bisherige Personalverantwortliche, Max Zellweger, neu das vakante Ressort Öffentlichkeitsarbeit übernehmen.

Mit der beantragten Erhöhung der Anzahl Mitglieder des KV und der Wahl von Daniel Krähenbühl kann nicht nur die Vakanz im KV betreffend Öffentlichkeitsarbeit behoben werden. Die seit der Unabhängigkeit spürbar erhöhte Arbeitsbelastung der einzelnen Mitglieder des KV kann auch auf mehr Schultern verteilt werden. Dabei soll in Erinnerung gerufen werden, dass seit der Unabhängigkeit viele Aufgaben von den ehrenamtlichen Mitgliedern unseres KV übernommen werden, Aufgaben, für die zuvor die bezahlten Mitarbeitenden der KG Luzern zuständig waren. Die daraus resultierende, markante Einsparung gibt uns neuen, finanziellen Spielraum.

Aufgrund dieser Überlegungen stellt der KV die folgenden Anträge an die Kirchgemeindeversammlung:

1. Änderung der Gemeindeordnung M-A-U, § 1 vom 8. Januar 2017: „Der KV besteht aus Präsident/in, Kirchengutsverwalter/in und weiteren acht Mitgliedern“, statt vorher: „sieben Mitgliedern“.
2. Wahl von Daniel Krähenbühl, Adligenswil, als Mitglied des Kirchenvorstandes

Meggen, 22. Oktober 2018


Christine Willimann
Präsidentin Kirchenvorstand


Max Zellweger
Vizepräsident Kirchenvorstand